

SANTA LUCIA NO RESPETA A SUS TRABAJADORES

Desde hace demasiado tiempo vienen produciéndose en los centros de trabajo que SANTA LUCIA tiene en Andalucía y Extremadura (Agencia de Amsur) continuas agresiones a la dignidad personal y profesional de sus trabajadores. El menosprecio, las humillaciones públicas, las coacciones y amenazas, las acusaciones de actos que luego no pueden ser probados, los despidos injustificados y la presión permanente para tapar la incompetencia de una política laboral errónea es la tónica dominante con la que conviven a diario muchos trabajadores y trabajadoras de esta Empresa.

Si a todo lo anterior le unimos la sistemática persecución a la que se ven sometidos algunos de los delegados sindicales de CC.OO. por el simple hecho de ostentar esa representación, cierra un círculo vicioso que nos traslada a épocas oscuras que creíamos definitivamente superadas.

Nuestros esfuerzos por superar esta situación a través de la vía del diálogo con la dirección de la Empresa han sido inútiles porque su retórica de buenas intenciones no se han correspondido en ningún momento con sus prácticas diarias.

Ante esta situación nos vemos obligados a denunciar ante la opinión pública la falta de responsabilidad social que está demostrando SANTA LUCIA y su Agencia en Andalucía y Extremadura y manifestar el compromiso de COMFIA-CC.OO. para seguir defendiendo los derechos y condiciones laborales dignas para el conjunto de sus trabajadores y trabajadoras.

